

Suzukis erstes E-Auto soll 2025 kommen

Suzuki hat auf der Auto Expo 2023 in Indien ein vollelektrisches Konzeptfahrzeug vorgestellt. Die Serienversion des eVX soll 2025 auf verschiedenen Märkten eingeführt werden. Die 4,30 Meter lange SUV-Studie verfügt über Allradantrieb und eine Batteriekapazität von 60 kWh. Die Reichweite wird nach dem modifizierten indischen Fahrzyklus mit 550 Kilometern angegeben. (aum)

Bilder zum Artikel



Vorstellung des Suzuki eVX auf der Auto Expo 2023.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Suzuki



Suzuki eVX.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Suzuki



Suzuki eVX.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Suzuki



Suzuki eVX.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Suzuki



Suzuki eVX.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Suzuki



Suzuki eVX.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Suzuki



Suzuki eVX.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Suzuki
